

29 octubre de 2024

ACOMPañAMOS LA DEFENSA DE LA REPRESENTACIÓN DE LOS MISIONEROS Y DEL RADICALISMO

El Bloque de Senadores de la Unión Cívica Radical acompaña el reclamo realizado por las autoridades de la UCR de la Provincia de Misiones ante la falta de resolución de la Cámara de Representantes, que responde al oficialismo, para cubrir la vacante del diputado Germán Kiczka, expulsado el 12 de septiembre pasado.

Tras semanas de haber elevado la solicitud formal a la presidencia de la legislatura provincial para proceder a su reemplazo, dicha petición no ha recibido respuesta alguna. Tanto la Constitución como la Ley Electoral provincial son claras: el reemplazante natural del diputado saliente es Javier Mela, candidato radical, opositor a la administración local.

Ante la proximidad de la fecha límite del 31 de octubre, que de ser superada imposibilitaría cubrir el mencionado espacio de representación, exigimos, ni más ni menos, que se cumpla con la voluntad de los misioneros y lo que dicta la ley.

Bloque de la Unión Cívica Radical

Senado de la Nación